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mia petizione per portare la ferrovia Sotto-Alpina 
dàlia quinta alla quar ta categoria ed unisce a di-
mostrazione della importanza di detta linea il rela-
tivo piano. 

2052. Caccia Edoardo amministratore della so-
cietà di dinamite d'Ascona, rappresenta la critica 
posizione resa a quell'industria dal portato delle vi-
genti leggi, e rivolge alla Camera calda preghiera 
perchè nell'interesse della medesima voglia provve-
dere che ai produttori venga restituita la tassa di 
fabbricazione per quella parte di dinamite destinata 
all'esportazione, disposizione che già viene prati-
cata per altri prodotti dell'industria nazionale, ed è 
in uso presso altri Governi. 

2053. I consoli ed i consiglieri del collegio dei 
commercianti di Roma sottopongono alia Camera 
alcune osservazioni intorno alla proposta di legge 
per il riordinamento degli istituti di emissione, ed 
invitano, in vista dei gravi danni che dessa arreche-
rebbe al commercio, di volerla respingere ; accen-
nano eziandio all'urgente necessità di prorogare il 
corso legale dei biglietti delle Banche emittenti che 
va a cessare col prossimo mese di giugno, a fine di 
evitare la perturbazione a cui andrebbe incontro 
la pubblica economia. 

2054. Il Consiglio comunale di Aidone, provincia 
di Caltanissetta, fa voti ai Parlamento acciò voglia 
approvare un disegno di legge che dichiari quel 
comune aggregato amministrativamente, giudizia-
riamente e politicamente alla provincia di Catania. 

2055. Il presidente della Camera di commercio e l 
arti di Livorno rassegna un rapporto d'una Com-
missione di quel Consesso intorno ai lavori occor-
renti in quel porto e rada, e rivolge istanza perchè 
le indicate opere vengano comprese nei progetti di 
legge per opere straordinarie marittime e per la 
costruzione di segnali e fari. 

2056. Undici commercianti di Firenze fanno 
istanza perchè nella discussione del disegno di 
legge relativo al trasporto ferroviario di sostanze 
alimentari con vagoni detti refrigeranti siano intro-
dotte modificazioni che abilitino tutti gli espor-
tatori a valersi dei medesimi. 

ATTI DIVERSI. 

PRESIDENTE. L'onorevole Morini ha facoltà di par- • 
lare sul santo delle petizioni. 

MORINI. Fu presentata alla Camera una petizione 
che fu registrata col numero 2052, e con la quale 
dall'amministratore della fabbrica di dinamite si 
tuata in Ascona, provincia di Novara, si domanda 

che per la dinamite esportata dallo Stato venga 
concessa la restituzione dei dazio, e si invoca in ap-
poggio l'articolo 20 delle disposizioni preliminari 
alla tariffa doganale approvata con legge 30 maggio 
1878, numero 4390. 

Io prego il signor presidente di chiedere alla Ca-
mera su questa petizione la dichiarazione d'ur-
genza. 

PRESIDÈNTE. L'onorevole Morini chiede che la pe-
tizione numero 2052 sia dichiarata d'urgenza. 

(È dichiarata d'urgenza.) 
L'onorevole Falconi ha facoltà di parlare sul 

sunto delle petizioni. 
FALCONI. 11 comune di Cerignola, provincia di Ca-

pitanata, ha presentato alla Camera una petizione 
registrata col numero 2049, con la quale chiede che 
la ferrovia dalia stazione di Cerignola al comune 
stesso venga posta nella stessa categoria di quella 
di Fiascati . 

Prego la Camera di dichiarare d'urgenza la peti-
zione suddetta, e sono certo che l'onorevolissimo 
presidente avrà la cortesia di trasmetterla alla 
Commissione incaricata di riferire sulle costrazioni 
ferroviarie. 

PRESIDENTE. L'onorevole Falconi chiede che la 
petizione numero 2049 sia dichiarata urgente. 

(L'urgenza è ammessa.) 
Questa petizione sarà mandata alla Commissione 

per le nuove costruzioni ferroviarie. 
Ha facoltà di parlare l'onorevole Mantellini. 
MANTELL1IM. La petizione n° 2056 si riferisce al 

disegno di legge presentato il 1° di aprile, sul quale 
si ha la relazione della Commissione generale del 
bilancio comunicata il 6 aprile ; quindi, a forma del 
regolamento, chiederei che fesse questa petizione 
passata alla Commissione generale del bilancio, in-
caricata di esaminare, come ha esaminato, questo 
disegno di legge, che ancora però non è venuto in 
discussione. 

PRESIDENTE. L'onorevole Mantellini chiede che la 
petizione 2056 sia dichiarata urgente. 

(L'urgenza è ammessa.) 
Questa petizione sarà trasmessa alla Commis-

sione generale del bilancio, che è incaricata di stu-
diare quel disegno di legge. 

Si dà lettura degli omaggi pervenuti alla Camera. 
DEL GIUDICE, segretario. (L».gge) 
Dal signor Nobile commendatore Giuseppe Giu-

stina (Napoli) — Del nuovo ordine cavalleresco Mar-
gherita d'Italia, copie 100; 

Dalla deputazione provinciale »di Genova — Ne-
cessità di provvedere alla costruzione di una linea 
sussidiaria a quella del piano inclinato meridionale 
della ferrovia dei Giovi, copie 500 ; 


